



■ RUGBY

El Universidad de Salamanca continúa líder tras una clara victoria

La tercera jornada del Grupo I volvió a tener la cara y la cruz para los equipos salmantinos. El Universidad de Salamanca, que es líder en solitario tras haber ganado sus tres enfrentamientos, se impuso a El Salvador a domicilio por un contundente 22-56. Por su parte, el Salamanca Rugby Club cayó en La Aldehuela frente al León Rugby Club por 3-22. En la cuarta jornada, que se disputará el 4 de noviembre después de una semana de parón, habrá derbi en casa del Universidad, que recibe al Salamanca RC.